

VIOLENTO DEBATE EN el Consejo de Seguridad

YUGOSLAVIA acusa a los anglonorteamericanos de querer incorporar su zona de Trieste a ITALIA

Los representantes inglés y norteamericano rechazan esta afirmación y ponen de relieve el terrorismo y represión que existe en la zona ocupada por los yugoslavos

Lake Success 10.—Se ha reunido el Consejo de Seguridad de la UNO. El delegado norteamericano pronunció un discurso de una hora de duración hablando sobre Trieste y en contestación a la acusación yugoslava de que los anglonorteamericanos están conspirando para incorporar su zona de Trieste a Italia. Terminó diciendo que las acusaciones yugoslavas carecen de fundamento. El representante británico, Cadogan, rechazó también las acusaciones y dijo que la característica más siniestra de la zona ocupada por los yugoslavos es el sistema policiaco, que ha convertido la zona en un «Estado policiaco».

Cadogan leyó un informe que acusa al ministro yugoslavo del Interior de «terrorismo y represión» y agregó secamente que estaba leyendo informes publicados en la Prensa soviética.

Inmediatamente el delegado soviético replicó que Cadogan trataba de realizar una maniobra para producir confusión.

El debate fué violento.—Efe.

¿QUE OCURRE EN PANAMA?

Mientras se asegura que Arias ha cruzado la frontera al frente de sus tropas, se pone de relieve que el país está en calma

Ha sido impuesta la censura de Prensa y comunicaciones

Panamá, 10.—El Gobierno de Costa Rica ha manifestado al presidente, Enrique Jiménez, de Panamá, que no permitirá que se realicen actividades revolucionarias contra Panamá, dirigidas desde Costa Rica. Esta noticia ha

sido facilitada inmediatamente después de informaciones, según las cuales el candidato del partido revolucionario, Arnulfo Arias, que huyó del país recientemente, exhortó a un grupo de panameños, a la invasión de Panamá.—Efe.

¿PIENSA DIMITIR MARSHALL?

Parece ser que no está conforme con Truman en un plan favorable a Israel

Washington, 10.—El secretario de Prensa de la Casa Blanca, Charles Ross, opone un mentís a la información del periódico «The New York Star», según la cual el secretario de Estado, Marshall, ha amenazado con presentar la dimisión de su cargo en el caso de que el presidente Truman insista en la adopción de un plan en tres puntos a favor de Israel.

Ross se negó a contestar al preguntarle los periodistas si realmente tiene Truman tal plan.—Efe.

¿HAN ENTRADO LAS FUERZAS DE ARIAS EN PANAMA?

Ciudad de Panamá, 10.—Circulan insistentes rumores sobre supuestos incidentes fronterizos. Algunas personas allegadas al Gobierno afirman que el candidato presidencial Arnulfo Arias está concentrando fuerzas rebeldes panameñas en territorio de Costa Rica. Según un relato, las fuerzas de Arias irrumpieron a través de la frontera y derrotaron a un destacamento de Policía en Concepción, a 20 kilómetros dentro del territorio panameño. Este relato dice que las fuerzas rebeldes avanzan sobre David, capital de la provincia de Chiriquí.

Otras personalidades sin embargo aseguran que no ha habido incidentes a lo largo de la frontera ni en ninguna otra parte de Panamá, que el país entero está en calma, pero la tensión, ante el aviso

del Gobierno de que puede esperarse un ataque, es muy fuerte. El aviso ha sido seguido por la imposición de la censura de Prensa y comunicaciones interiores. La de Prensa se aplica principalmente al periódico «Panamá American», publicado por Arnulfo Arias hermano de Arnulfo.—Efe.

UN FRACASO MAS

Después de 2 años de estudio, no puede ser creada la fuerza armada de la ONU

No hubo acuerdo de ninguna clase y todo se dá por fracasado

Lake Success 10.—La Comisión de Estado Mayor militar de la U. N. O. informa al Consejo de Seguridad que ha llegado a un completo fracaso, de momento, en cuanto a la creación de una fuerza armada de la organización. Solicita al Consejo que se haga cargo de ese asunto, al que ello han dedicado sus esfuerzos de dos años acá.

Los cinco grandes—Francia, Inglaterra, Norteamérica, Rusia y China—no han podido ponerse de acuerdo, dice el informe, sobre los efectivos y la composición del proyectado Ejército, ni siquiera sobre la clase de fuerzas con que habría de contribuir cada país.—Efe.

Excmo. Sr. Assad Salame



El primer Encargado de Negocios del Líbano en España, Excmo. Sr. Assad Salame, no es un protocolario representante más obligado, en la diplomática relación del mundo. Se trata de un hombre gran conocedor de España, que inaugura una etapa nueva de aproximación entre el Líbano y nuestra Patria que, desde los tiempos mas remotos, se conocieron y estimaron.

Setecientos cincuenta mil libaneses esparcidos por Sudamérica son el peso cultural que España revierte al Líbano, donde la plenitud soberana atrae a todos los emigrados

Conversaciones en el KREMLIN

Se espera continúen celebrándose otras más entre Molotov y los enviados occidentales

En Londres, Washington y París no han recibido los informes de los delegados, guardándose absoluto silencio

Londres, 10.—En los círculos autorizados de Moscú comunican de aquella capital a la Agencia Reuter—, se espera que continúen celebrándose «por algún tiempo» conversaciones entre Molotov y

los enviados occidentales.—Efe.

DOUGLAS CONF. RENCIA CON BEVIN

Londres, 10.—El embajador de los EE. UU., Levis Douglas, ha celebrado una conferencia con el secretario del Foreign Office, Bevin, acerca de las conversaciones en el Kremlin, entre los representantes de las cuatro grandes potencias.

Los informes de los delegados occidentales han llegado esta mañana.—Efe.

WASHINGTON OBSERVA ABSOLUTO SILENCIO

Washington, 10.—Los círculos diplomáticos de la capital norteamericana observan el más severo silencio acerca de los posibles resultados de la Conferencia celebrada ayer en el Kremlin. Se cree que hasta que terminen totalmente las conversaciones no será publicado un comunicado conjunto.—Efe.

HAY PREVISTAS NUEVAS CONFERENCIAS

Washington, 10.—En el Departamento de Estado se declara están previstas nuevas conferencias entre Molotov y los enviados de las potencias occidentales.—Efe.

El Caudillo

invita a almorzar al embajador de la República de Santo Domingo

La Coruña 10.—El embajador de la República de Santo Domingo en España, don Elías Brache, se trasladó hoy a mediodía, al Paso de Meirás, invitado a almorzar por S. E. el Jefe del Estado.—Efe.

LA SEÑORITA QUIRINO, AL PAZO DE MEIRAS

San Sebastián 10.—La señorita Victoria Quirino, acompañada del ministro de Asuntos Exteriores y las personalidades de su séquito ha salido esta mañana en dirección al pazo de Meirás. Cifra.

APOLO

Miércoles 11. A las 10,30
Reanudación de

FIESTA DEL AIRE

20 CONCURSANTES, 20
Primera sección de la segunda
eliminatória

Mañana gran programa doble
**EL GANSTER Y LA BAILA-
RINA, y**
JINETES DEL DESTINO

Cine Astoria
JADU

Continua desde las cinco
La gran producción:

**AHORA SERE-
MOS FELICES**

por JHON BOLES

Proximamente:

«Méjico de mis amores»



SANTORAL DEL DIA

11 de agosto, miércoles.—San-
tos Tiburcio, Susana, virgen, Ru-
fino, obispo, Alejandro, mártires;
Taurino, Gaugérico; Equicio,
obispos, Digna, virgen, B. Pedro
Fabro, S. J. confesor. Rito Sim-
ple. Ornamentos rojos.

JUEVES EUCARISTICOS

Mañana se celebran en la Igle-
sia de Nuestra Señora de Africa,
los cultos de los Jueves Eucarís-
ticos, teniendo lugar a las ocho
y treinta, la Misa de Comunión
general y por la tarde a las ocho,
la Hora Santa.

REGRESO

Después de pasar unos días
entre nosotros, regresó a San
Fernando, el presbítero, paisano
nuestro, don Francisco Artola
Ramirez, al que deseamos un fe-
liz viaje y que su estancia en esta
le haya sido muy agradable.

SANTORAL PARA MAÑANA

12 agosto, jueves.—Santos Cla-
ra, virgen; Porcario, abad, Eu-
plio, diácono, Hilaria, Digna, Ju-
liana, Larcion, Felicísima, virgen,
Aniceto, Eunonia, Nimmia, Qui-
riaco, mártires; Eusebio, Hercula-
no, obispos. Rito Doble. Orna-
mentos blancos.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
Teléfonos 688 y 866

**La suscripción para adquirir una
imagen de la Virgen de Fátima**

Se sigue recibiendo donativos de los ceuties

La iniciativa de nuestro alcal-
de, don José Roja Feigenspan
ha tenido el eco caluroso que
todos esperábamos. Al iniciar
se la suscripción pro - adqui-
sición de una imagen de la
milagrosa Virgen de Fátima,
infinidad de ceuties enviaron
sus donativos a la Depositá-
ria Municipal con deseos fer-
vientes de que pronto se re-
caudase la cantidad necesaria
a fin de poder tener en la Ciu-
dad a la venerada imagen.

Aun se siguen recibiendo
donativos ya que las cantida-
des que se entregan —por ex-
preso deseo del Municipio—
son de pequeña cuantía a fin
de que todos puedan aportar
una peseta.

Ello no obstante tenemos
entendido que, en breve, será

cerrada la suscripción y se
comenzarán las gestiones pa-
ra que la imagen llegue a
Ceuta inmediatamente, sien-
do colocada en la iglesia que
la autoridad eclesiástica de-
termine.

Cuantos deseen contribuir
a ello, aún tiene tiempo para
hacer su entrega, confiándose
en que ningún ceuti faltará
demostrando con ello su amor
a la Virgen que un día hizo el
maravilloso milagro de unir-
nos a todos a su alrededor y
elevar plegarias de amor y fé
en esa Plaza de Africa que
fué insuficiente para albergar
al pueblo católico de Ceuta
postrado a los pies de la Vir-
gen peregrina de Fátima apa-
recida a los tres pastorcillos
portugueses en la Cueva de
Iria.

**Ayuntamiento de
Ceuta**

**Negociado segundo
INSTRUCCION PUBLICA**

AVISO

Todos los becarios de este
Ayuntamiento deberán pre-
sentar, antes del día 10 del
próximo mes de Septiembre,
las ratificaciones obtenidas
en el curso 1.947-48, sin cuyo
requisito no podrán optar a
la continuidad del beneficio
que les fué concedido.
Ceuta, 10 de agosto de 1.948

EL ALCALDE,
José Rojas.

**Ayuntamiento de
Ceuta**

**NEGOCIADO SEGUNDO
AVISO**

Este Ayuntamiento tiene
establecidas ocho becas para
estudios universitarios o su-
periores, dotadas con cuatro
mil quinientas pesetas anua-
les, siempre que estos estu-
dios exijan el desplazamiento
fuera de la localidad.

Hasta el día 10 del próximo
mes de septiembre se admiten
solicitudes para optar al
concurso de méritos abierto
para la concesión de este be-
neficio; debiendo acompa-
ñarse todos aquellos que se
posean; muy especialmente
los escolares, que en definiti-
va serán los que decidan.

Lo que se hace público pa-
ra general conocimiento.

Ceuta 9 de agosto de 1948
EL ALCALDE,
José Rojas.

EL PUERTO

Movimiento de barcos el
día 9 de agosto de 1948

ENTRADAS

Vapor español «Chiqui» de
Santander, con carga; vapor
finlandés «Wasa» de Kara-
vostassis, para aprovisionar-
se; vapor español «Rita Sis-
ter» de Barcelona, para apro-
visionarse; vapor español
«Ciudad de Ceuta» de Alge-
ciras, con correo y carga.

SALIDAS

Vapor griego «Giorgios C.
III» para New York, tomó
petróleo; vapor español «Ciu-
dad de Ceuta» para Algeciras
con correo y carga; velero
español «Amparo» para Al-
geciras, con carga; vapor es-
pañol «Cabo Prior» para Ma-
laga, con carga general; va-
por español «Maria Martinez
para Malaga, con carga en
tránsito.

Zona Aérea de Marruecos

SERVICIO DE OBRAS

**Con autorización de la Su-
perioridad**

Habiéndose declarado desierto,
por este Servicio se saca nueva-
mente a concurso la obra con-
sistente en "ESTACION DE
APROVISIONAMIENTO PARA
EL AEROPUERTO DE TE-
TUAN", de acuerdo con las ba-
ses legales y técnicas que se
hallan de manifiesto en la Junta
Económica del mismo, calle Mu-
ley Abselán núm. 2, todos los
días laborables de 9 a 1 de la
mañana. Las ofertas en sobre
cerrado y lacrado serán presen-
tadas por los Señores licitadores
ante la Junta Económica del Ser-
vicio que a tal efecto se reunirá
en Tetuán y en el edificio que
ocupa la Jefatura de Obras de
la Zona Aérea de Marruecos, el
día 13 de agosto del presente
año a las 12 horas. Los anuncios
serán por cuenta del adjudicatar-
io. — Tetuán a 29 de julio de
1948. — EL SECRETARIO DE
LA JUNTA ECONOMICA, Mi-
guel Rubio Aguilar. — V.º B.º
EL PRESIDENTE DE LA JUN-
TA, Pablo Leoz Garcia.

**Gobierno General de las
Plazas de Soberanía**

**DELEGACION GUBERNATI-
VA.—CEUTA**

Con esta fecha he tenido a
bien imponer la multa de QUI-
NIENTAS PESETAS al vecino
de esta Plaza D. JOSE SINTES
ORFILA, por ocultación y venta
de carne clandestina; la de DOS-
CIENTAS PESETAS a D. PE-
DRO CASANOVAS por ocultar
en su frigorífico carne propiedad
del anterior y la de DOSCIE-
NTAS CINCUENTAS a los mu-
sulmanes ABSELAN BE LAR-
BI SERR DI y MOHTAR BEN
RAHEL por vender igualmente
al público carne clandestinamen-
te.

Lo que se hace público para
conocimiento.

Ceuta, 9 de agosto de 1948.

El delegado.

FRANCISCO DEL VALLE



DE MADRID

Procedente de Madrid y con el
fin de pasar una temporada en-
tre nosotros, llegó la respetable
señora doña Clotilde Ledesma
viuda de Ugarte, acompañada de
su nieto Pepito de la Rosa Ugar-
te.

Bien venidos y que su estancia
en esta les sea muy agradable.

ENFERMO

Se encuentra enfermo el Ofi-
cial administrativo del Ayunta-
miento, don Guillermo Fernández
Dominguez, por cuya mejoría ha-
cemos fervientes votos.

FUNERAL

En la parroquia de Santa Ma-
ria de los Remedios, celebróse
ayer un solemne funeral por el
eterno descanso del alma de la
hija de nuestro buen amigo, don
Pedro Romero López, jefe de
Servicios municipales, fallecida
hace unos días.

El templo se vió completamen-
te lleno de familiares y amigos
del señor Romero, al que con es-
te motivo reiteramos nuestro pé-
sime mas sentido.

ASCENSO

Por el Ministerio de Justicia, ha
sido nombrado oficial Habilitado
de este Juzgado Municipal, el
funcionario del mismo, nuestro
particular amigo D. José Luis López
Rienschmut, a quien desde estas
columnas enviamos nuestra en-
horabuena.

DE MELILLA

Regresó de Melilla por vía
aerea, nuestro estimado ami-
go el apoderado general de
las importantes industrias
camas «Dunja», de Madrid, e
Imprenta Olimpia de esta,
don Diego Romero Noble-
jas.

Sea bienvenido.



HOY MIERCOLES
desde las CINCO

POR ULTIMA VEZ

Continúa el triunfal y grandioso
éxito de la película en TRES JOR-
NADAS titulada:

**El agente secreto
de Scotland Yard**

de la que HOY SE ESTRENA la
SEGUNDA JORNADA que a su
vez se titula:

**LA
TRAMPA
FATAL**

con mucho más interés, más intriga
y más acción que su antecesora.

MAÑANA estreno de la TERCE-
RA y ULTIMA jornada titulada:

La picadura del Escorpión

EL SABADO acontecimiento super-
sensacional. ¡Una de las mejores pe-
lículas del año!

UNA MUJER DESTRUIDA

Un estreno UNIVERSAL con una
interpretación genial e increíble de
SUSANA HAYWARD

**Concurso literario or-
ganizado por la Liga
para la Protección
de Animales y Plantas**

BASES

1. El tema a desarrollar será
inspirado en tendencias cultura-
les y humanitarias hacia los ani-
males y las plantas.
2. Los originales, recortados
de la Prensa, deberán remitirse a
la Secretaría de la Liga, Junque-
ras, 16, piso 11, letra D, dentro
de un sobre, indicando domicilio
nombre y apellidos del autor,
aunque sean firmados con seudo-
nimos.
3. Pueden optar al premio
escritores españoles y extranje-
ros.
4. El plazo de admisión de
trabajos terminará el 31 de octu-
bre de 1948.
5. El premio destinado a la
crónica será de pesetas 1.000.
El del repartaje de 750 pesetas.
Habrá asimismo, un accésit
de 250 pesetas para cada tema.
6. El Jurado estará compues-
to por doña Laura de Novés,
doctor don B. Perpiña Robert,
don Joaquín Ciervo, don José Ma-
ria Junoy y don Manuel Amat
Rosés.
7. El fallo será dado antes
del 31 de noviembre de 1948.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y
Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-8

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar, Del Instituto Oftálmico Nacional, Jefe del
Servicio de Oftalmología del Hospital Militar,

Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7.

CEUTA.

Teléfono 1008.

Ante la magna peregrinación de las Juventudes Católicas a Compostela

MUCHOS JOVENES CEUTIES NO PODRAN MARCHAR A SANTIAGO POR FALTA DE MEDIOS

Los Jóvenes de Acción Católica de Ceuta esperan la ayuda de nuestro pueblo

Pocos días faltan para que los peregrinos del mundo entero se encuentren en Santiago de Compostela. Por todos los caminos llegarán jóvenes entusiastas a postrarse a los pies del Apostol glorioso realizando una gran manifestación de penitencia para ganar el Jubileo del Año Santo Compostelano, a la vez que afirmar la Fé católica y la lealtad al Santo Padre; proclamando su voluntad de constituir la vanguardia de la Cristiandad, solicitada en 1937 por S. S. el Papa Pío XI, de feliz memoria.

«En Santiago—dijo el Cardenal Plá y Deniel—, rogáremos no sólo por la paz de España, sino por la paz de todo el mundo, por la paz obra de la justicia sin venganzas, por la paz de la fraternidad reconciliación que desea y propugna el Vicario de Cristo, Su Santidad Pío XII».

Para pedir por España y por ese mundo en luchas de odios y rencores, salen los Jóvenes de Acción Católica. Junto con ellos, para satisfacción nuestra, van veinte entusiastas de Ceuta. ¿Por qué veinte solamente? ¿No pudieron inscribirse más? Para pedir contestación a estas preguntas é informarnos con lo que a la ayuda económica se refiere, hemos ido hasta el Centro de los Jóvenes de Acción Católica de Ceuta.

El entusiasmo reinante aquí es imposible de describir. La Peregrinación a Santiago atrae la atención de todos. Por doquier se ven consignas y octavillas. Todas hacen un llamamiento... «En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amen Jóvenes de España, soldados de Cristo, confesores de su Nombre, participes de su Vida. Vamos a peregrinar de nuevo por la vieja ruta compostelana, rumbo al sepulcro de Santiago el Mayor...»

La amabilidad de los directivos nos facilita la información deseada y al hablarlos, compartimos con ellos que no cabe duda que el desplazamiento y la movili-

ción de cien mil jóvenes a Santiago, como así mismo el abastecimiento y la propaganda de la Peregrinación, originan cuantiosos gastos.

—Aquí mismo, en Ceuta,— se nos dice—, la Juventud de Acción Católica desplaza a Santiago veinte jóvenes que con grandes sacrificios han ahorrado la cantidad necesaria para poder llegar a Compostela. Pero muchos más se quedan por no poder disponer de lo suficiente. Jóvenes magníficos, acreedores a esta recompensa y beneficios del viaje a Compostela, tienen que quedarse en Ceuta, viéndolo partir a sus hermanos...

—¿...?

—El pueblo de Ceuta, el pueblo católico de esta Ciudad, tiene en sus manos la solución de éste problema.

—¿Quieren decirnos de qué forma?

—Se han puesto a la venta las insignias de la Peregrinación, que pueden ostentar en la solapa todas aquellas personas que lo deseen. Aparte de la ayuda económica que con su adquisición se efectúa es una propaganda eficaz de la materialidad de la Peregrinación. La concha del peregrino con el escudo de la Juventud de Acción Católica en el centro, componen esta insignia que han adquirido ya un número enorme de españoles, y que, sin duda alguna, no quedará un centí sin adquirir.

—¿Existe otro medio?

—Sí. El de adquirir los sellos rojos para el dorso de la correspondencia, cuyo diseño lo conocen ya todos los españoles, habiéndose colocado también cerca de 10.000 sellos en Ceuta.

—¿Y la Tarjeta de Peregrino espiritual?

—Este es, sin duda, el mejor medio de ayudar a los peregrinos: adquirir la Tarjeta de Peregrino espiritual. La diversidad de precios de las mismas las hacen asequible a todos los bolsillos, y serán puestas a la venta en Ceuta por Jóvenes de Acción Católica, durante las mañanas de los domingos anteriores a la Peregrinación.

—¿Esperan ustedes venderlas todas?

—En eso confiamos. Esperamos que no quedará ni un solo católico ceuti sin adquirir la correspondiente Tarjeta de Peregrino espiritual, pues aparte de la ayuda que presta a los organismos de la Peregrinación, adquiere gran número de gracias y favores espirituales como asimismo indulgencias que las Jerarquías eclesiásticas han concedido a todos los que la adquieran.

Aquí termina nuestra entrevista. Los Jóvenes de Acción Católica de Ceuta todo lo esperan de los católicos ceuties. Nadie debe negar su ayuda a estos muchachos que piden aportaciones para que otros muchos puedan llegar hasta Santiago y allí, presididos por el Hijo del Trueno, pedir a Dios que manifieste su misericordia sobre nosotros a la vez que ofrecer al Padre el sacrificio total de Cristo y de su Iglesia y lanzar su voluntad concorde a la conquista del Reino de los Cielos.

Ayudemosle para que todos puedan marchar hacia adelante, con la ayuda de Santa María, Virgen. A la conquista de la tierra prometida.

Y así será... porque Dios ayuda y Sant Yago.

Treinta y cinco miembros del frente de Juventudes de Ceuta veranean en el Campamento «General Varela»

El próximo día 24 saldrá para Alcázar-Seguer una tanda de escolares

Los Campamentos de verano abrieron ya sus puertas. Y a ellos concurren los miembros del Frente de Juventudes para vivir días de campo, en completa camaradería, formándose así para un mejor servicio a la Patria.

El Frente de Juventudes de Ceuta que vela por sus afiliados con un afán digno de todo elogio, envió hace días a treinta y cinco flechas al Campamento denominado «General Varela», situado en Alcázar-Seguer, donde los jóvenes son felices al aire y sol de aquellos lugares, bajo las órdenes del delegado local del Frente de Juventudes, don Pedro del Corral Ruiz, quien también tiene bajo su mandato a otros

muchachos del Frente de Juventudes de distintas ciudades de la Zona de Protectorado español.

El día 23 del actual se espera la llegada de los treinta y cinco flechas de Ceuta allí acampados y, al día siguiente, según se nos informa, saldrá una tanda de escolares para Alcázar-Seguer, con el fin de pasar en el Campamento unos días. Estos escolares han sido escogidos de todas las Escuelas locales y entre los mismos existe un entusiasmo sin límites ya que van a ser colmadas sus aspiraciones de vivir al aire libre en estrecha camaradería con los restantes pequeños de la zona.

Se descubre en Milán el más grande depósito de SELLOS FALSOS

223.000 ejemplares de viñetas de todas las nacionalidades

Roma, 10.—Por la Policía Internacional ha sido descubierto en uno de los almacenes de Milán, el más grande depósito de sellos falsos que ha habido en el mundo 223.000 ejemplares de viñetas de todas las nacionalidades, 130 clichés y numerosos matasellos han sido capturados, estos últimos para el estampillado de los sellos, a fin de darles carácter de autenticidad, que se

destinaban a los filatélicos de todo el mundo.

Los jefes de los referidos almacenes han sido detenidos. Se trata de una organización internacional cuya sede radica en Francia y que tiene importantes ramificaciones.—Efe.

Publicaciones

REVISTA MUJER.—Número de Agosto.—Con unas páginas de la última moda, según las creaciones de Manguin, Ledoux y Renal y un magnífico escaparate de vestiditos, se nos ofrece este nuevo número de MUJER que acabamos de recibir. Lo completan las crónicas e informaciones sobre ropa interior y accesorios, por Rosa Ralmeyr y un interesantísimo reportaje acerca de la Semana del Diseño en Inglaterra. Otros originales avaloran la revista y le dan amenidad, como «Labor y Campo», película de una muchacha en verano; «Un maquillaje para cada momento» y «Propósitos para estar bella y ser feliz», por Marcela Auclair. Las recetas de cocina, labores, consejos prácticos, etc., también concuerdan con la temporada.

También se ofrece a las lectoras un precioso relato del gran reputado escritor Tomas Borrás «La disculpa con Penlopea».

En las páginas de variedades encontrarán asimismo las lectoras a sus escritores preferidos: Eugenia Serrano, Prados López, Silvia Visconti y otros.

EL CASO DE LA CLEPTOMANA por Erle Stanley Gardner.

Erle Stanley Gardner, el feliz autor de tantos y tantos «casos» a cual más laberintico, llega a su

perarse en «El caso de la cleptomana», pues su protagonista, el simpático abogado Perry Mason—héroe de todas sus novelas—se ve, por insospechado azar, obligado a intervenir en un asunto que pone a prueba una vez más su sagacidad, sus enormes dotes de psicólogo, su paciencia benedictina y su constancia sin límites, y a fe que todos estos factores le son bien necesarios, para zambullirse en un asunto, que como dice un personaje de la propia novela «está más enredado que un ovillo en un cesto de gatos».

Pues bien, Perry Mason, secundado concienzudamente por sus constantes auxiliares la bella secretaria Della Street y el detective Paul Drake llegó sin titubeos hasta el final y descubre tras improbos esfuerzos y sagaces deducciones al autor de los asesinatos, el ladrón de joyas y el porqué de la cleptomania de la simpática y dinámica anciana Sarah Breel que con su linda sobrina Virginia, son los personajes de esta novela, que con decir que es de Stanley Gardner, queda hecho su mejor elogio.

«El caso de la cleptomana», pertenece a la colección de Seleccionados de Biblioteca Oro, que con tanto éxito publica la Editorial Molino.

Anuncios breves

Compras y ventas

VENDO Hudson ocho cilindros en perfecto estado con seis cubiertas. Razón: Pastelería Flany. Generalísimo, 5, Tetuán.

Joyería «La Esmeralda»

COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIQUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. G. Y CAMOENS, 1

SE VENDE una casita Jadú, letra A, frente al Estadio, llave en mano. Razón en la misma o Garage Parres.

VENDO casa, llave en mano en 8 días. García Benítez núm. 56

Alquileres

CEDO habitación caballero. Razón FARO.

SE ALQUILA habitación matrimonio sin hijos con derecho cocina y cuarto de baño. Razón esta Administración.

Traspasos

SE TRASPASA negocio en marcha. Sitio céntrico. Razón: Falange Española, 30.

Varios

LABORATORIOS

Farmacéuticos necesitan representantes en Tetuán, Tánger y Ceuta. Buen porvenir. Escriban: García Alvarez. Argumosa trece, Madrid.

PARA EL ESTOMAGO CAIDO

hemos inventado algo nuevo, cómodo y práctico que libra a los enfermos de las engorrosas fajas. Se trata del ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN pequeño y blando cinturón con Patentes de invención 163373 y 164914. Consulte al médico. (C. C. S. 6368).

AVISO: Visita en CEUTA domingo 15 de 10 a 1 y lunes 16 de 10 a 1 y de 5 a 7 tarde. Consultorio Dr. Américo Ulecia calle Mártires 4. Según su prescripción.

HERNISAN ESTUDIO ORTOPEDICO) Balneario, 104. Barcelona

LOS DEPORTES

A POLO

Hoy miércoles 11 de agosto

Olimpicos españoles en Londres



Un primer plano del capitán Moreiras López, después de su intervención en las pruebas de natación de pentatlón moderno celebradas en Aldershot.

La primera y gran velada pugilística tendrá lugar el sábado próximo

Constará de seis magníficos combates, teniendo «La Huerta» por escenario

El C. D. Riffien, como promotor oficial de boxeo, sigue en sus trece de ofrecer grandes cosas a la afición pugilística ceuti. Esa su primera y gran velada en proyecto de la que hace unos días dimos cuenta en estas columnas, no ha quedado reducida a la nada, a un proyecto más. Tendrá lugar, a Dios gracias, el sábado venidero, día 14 del corriente mes en «La Huerta» estando formada por seis magníficos combates de aficionados y profesionales, que a buen seguro serán del agrado de todos.

El programa de la reunión ya quedó fijado y lo componen cuatro combates de aficionados y dos de profesionales. Los siguientes:

Primero: Pedraza contra Hurtado II (combate-revancha, pesos ligeros); a tres asaltos de tres minutos.

Segundo: Basado (Riffien) contra Justo (E. y D. Tetuán), pesos ligeros, a tres asaltos de tres minutos.

Tercero: Bornia (E. y D. Tetuán) contra Chino (Riffien) pesos gallos, a tres asaltos de tres minutos.

Cuarto: Vilches (E. y D. Tetuán) contra Salgueiro (Riffien), pesos gallos, a tres asaltos de tres minutos.

Quinto: García Gil contra Carranchas, profesionales, a seis asaltos de tres minutos. Pesos mediano ligeros.

Sexto: Bifantes (de Larache) contra Hurtado I, (Riffien) profesionales, a seis asaltos de tres minutos, pesos medios.

Carranchas es internacional y del francés Bifantes se espera un gran rendimiento. Frente a García y Hurtado a buen seguro que tendrán que emplearse a fondo, deparándonos dos peleas magníficas y emocionantes que a buen seguro servirán para entusiasmar a nuestros aficionados. También es un gran aliciente la reaparición en nuestros rings del magnífico pugilista Bornia y la revancha entre Pedraza y Hurtado, que tan grato sabor de boca dejó en la reunión organizada por Educación y Descanso el pasado jueves.

Ya lo saben, pues, los aficionados. El sábado en «La Huerta» la primera y gran reunión pugilística del año. A la que deben acudir todos. Sólo así será posible ver muchas más. El C. D. Riffien está animado de los mejores deseos. Y sólo falta que se le aliente y estimule para que sus vastos y ambiciosos proyectos se vean pronto convertidos en la más esplendorosa realidad. — P.

AVISO de la CASA VALERO a su distinguida clientela

Por ausentarse el personal de esta casa de vacaciones hasta el 15 del corriente ruega se sirvan pasar para los encargos todos los días de 4 a 7 de la tarde.

rrera la copa de ganador de la Travesía al Puerto. Medio emocionado pronuncia unas palabras que todos aplauden por su sinceridad y deportivismo. Nos mira y sonríe satisfecho, después. Sabe, como nosotros, que no se ha perdido el tiempo. Que la natación ceuti progresa a ojos vistas. Todo ello merced a estas visitas del Mons Calpe. Que no debieran jamás interrumpirse. Son como un aliciente y como una lección. — PEGUAR.

Adúnciese en EL FARO

El Club Natación Caballa actuará en Gibraltar el día 11 de septiembre

«Nos vamos satisfechísimo de Ceuta y he podido apreciar que vuestro waterpolo ha progresado mucho», — nos dijo el secretario del «Mons Calpe»

Ernesto Francis, secretario de esa magnífica institución de natación que es el Mons Calpe S. C., de Gibraltar, es, además de un gran deportista, una persona cordial y sincera. Nada dice que no sienta. Recién terminado el choque Mons Calpe-C. N. Caballa nos dió su opinión sobre nuestro representativo.

—El waterpolo ceuti tiene en el C. Natación Caballa un excelente equipo, al que ya hay que tomar muy en serio. Infinitamente superior al del año pasado. Hay mucha juventud en sus filas y se asimilaron técnica y táctica. Con toda sinceridad he de confesar que no podremos enfrentarle a nuestro segundo team, como pensamos, cuando nos devuelvan la visita.

—¿Que será...? —El día 21 nos desplazaremos a Cádiz y el día 11 de septiembre hemos acordado dar una gran velada en la que intervengan en la piscina municipal del Peñón los equipos de Cádiz y Ceuta. Poseemos nadadores para hacer dos buenos equipos.

—¿Se van contentos? —Contentos es poco. Además de ganar los dos encuentros hemos recibido atenciones de las que no se olvidan y aún nos queda por efectuar una excursión a Tetuán. La natación ceuti, este intercambio anual, tendrá siempre dos fechas reservadas en nuestro calendario, puedes asegurarlo.

Entrega de trofeos. Ernesto Francis marcha a entregar a Fe-

PRIMERA SECCION DE LA SEGUNDA ELIMINATORIA ACTUANDO LOS SIGUIENTES CONCURSANTES

GRUPO SEGUNDO.—(Canciones y bailes).—Pilar Seglar y Loli Comino.

GRUPO TERCERO.—(Canciones Modernas).—Mirella Dominguez y Francisco Morales.

GRUPO CUARTO.—(Cante Flamenco).—Diego Molina e Isabel Caparrós.

GRUPO QUINTO.—(Recitadores y Humoristas).—Eulogio Zarzo y Francisco Rodriguez.

GRUPO SEXTO.—(Conjuntos).—Rondalla Española y Trio Santa Fé.

GRUPO SEPTIMO.—(Infantiles).—Rosarito Cerón, Luisita Rodriguez, Cristobalina Cabeza y Africa Espinosa.

GRUPO OCTAVO.—(Instrumentistas).—Manuel Molina y Antopio López Arenas.

EN ESTA SEGUNDA ELIMINATORIA SERAN ELIMINADOS AQUELLOS QUE OBTENGAN MENOS DE CIEN VOTOS

LOCALIDADES EN TAQUILLA

Un pequeño percance a pocos kilómetros de la meta arrebató a Rosso el titulo andaluz, fondo en carretera

Entró en sexto lugar, tras adjudicarse el Premio de la Montaña

Todas sus ilusiones se cifran ahora en la VUELTA A CATALUNA

La primera salida a las carreteras nacionales del joven y magnífico corredor ceuti, Rosso, no ha podido ser ni más brillante ni más prometedora. Logró destacar poderosamente entre lo más escogido del ciclismo de Andalucía y Marruecos, adjudicándose el Premio de la Montaña y clasificándose en un honroso sexto lugar en el campeonato de Andalucía, fondo en carretera, recientemente disputado en Málaga. Un gran triunfo y la seguridad plena de que Ceuta cuenta ya con un ciclista de clase indiscutible.

Con todo, Juanito Rosso no está satisfecho. Aspiraba aún a más y anduvo muy cerca de dar a nuestra ciudad un título ciclista de categoría nacional.

—Tuve verdadera mala suerte — nos dice — porque, tras escalar en primer término la Cuesta de la Reina logré distanciarme de todos, marchando solo hacia la meta. Pocos kilómetros antes de ella me alcanzó uno de mis perseguidores y tuvimos que lamentar un encontronazo de las máquinas. Esto permitió que me pasaran cinco participantes y de que el título, que tan cerca tuve, no fuera para mí.

—¿Clasificación final? —«Ganador del Premio de la Montaña y sexto de la general. No está mal, pero...»

pude y debí hacer mucho más.

—¿Correrás en la Vuelta a Cataluña? —«Esas son mis aspiraciones. Esa no solo es prueba de envergadura sino la que puede darme a conocer, nacionalmente hablando. Estoy esperando que la Junta de Educación Física y Deportes me conceda la subvención necesaria para acudir a este gran certamen, en el que, francamente, he puesto mis mayores ilusiones. Me encuentro magníficamente preparado y quiero dar al ciclismo ceuti el puesto que en justicia le corresponde por sus esfuerzos y afición».

En las palabras del joven corredor local no hay jactancia alguna. Todo lo más un enorme entusiasmo y el firme propósito de correr y triunfar, que son prendas estimabilísimas cuando se las respalda además con la férrea voluntad y una depurada clase. Y Rosso tiene de aquello y de esto. Lo acaba de demostrar en el Campeonato de Andalucía fondo en carretera. Y espera confirmarlo en la dura y espinosa Vuelta a Cataluña que organiza la U. D. Sans.—Pegar.

El número premiado ayer fue el 171.

CRUZ ROJA

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	9'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		PTS.
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	9'45
Rameses	id. de 20	8'90
Chesterfield	id. de 20	9'45
Yorktown	id. de 20	5'40
CIGARROS PUROS		PTS.
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

FINO ALMINA

Una marca acreditada



Programa de las fiestas de la Virgen de la Palma

CAMINO DE SANTIAGO

A Galicia, irá a la Peregrinación nacional de la Juventud de Acción Católica, la de Algeciras, que ha demostrado un gran entusiasmo, siendo muchas las personas que han solicitado su inscripción. En la parroquia de la Caridad, se pueden aún continuar haciendo las inscripciones.

MISA A LAS SIETE

A partir del próximo domingo, día 15, se adelantará en media hora, la misa que a las siete y treinta se decía en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen, es decir que el Santo Sacrificio tendrá lugar a las siete, con objeto de que puedan asistir los viajeros y cazadores que deseen salir en el tren de las ocho de la mañana.

PROGRAMA DE LAS FIESTAS DE LA PALMA

Hoy podemos adelantar casi terminado el programa de las fiestas de la Santísima Virgen de la Palma organizadas por el Excmo. Ayuntamiento, en honor de la Patrona de la ciudad.

SABADO, DIA 14

A las diez de la noche, gran retreta por la banda de Música del Regimiento Infantería Extremadura número 15 que entonando alegres pasodobles y pasacalles, recorren las calles del centro de la ciudad, con disparo de cohetes.

A las diez, iluminación en la Plaza del Generalísimo Franco y las calles Alfonso XI, José Antonio Primo de Rivera y Joaquín Costa. Baile popular en la Plaza del Generalísimo, Gran verbena organizada por el Casino de Algeciras.

Funcionarán las distintas atracciones instaladas en el Real de la Velada.

DOMINGO, DIA 15

Por la mañana, diana por la banda de Música, que recorrerá las calles de la población.

A las diez y treinta, en la iglesia Parroquial de Nuestra Señora de la Palma, solemne función religiosa, con asistencia de las autoridades y en la que actuará la «Schola Cantorum de San Fernando».

A la una, en la Plaza de Joaquín Ibañez, descubrimiento del monumento que la ciudad dedica al Excmo. Sr. Don Buenaventura Morón, que fuera director de Hospital Civil Municipal, al que dedicó sus más grandes desvelos.

Después de este acto, en las Casas Consistoriales, se ofrecerá a las autoridades e invitados una copa de vino español.

A las cinco y media de la tarde, novillada para el rejoneador Peralta y los diestros Martorell, Rivas y Pablo Lalande.

A las ocho, en la plaza del Generalísimo, juegos populares.

A las diez, segundo baile popular, gran fiesta del Casino de Algeciras, atracciones y conciertos.

NUEVA JUNTA DE LAS OBRAS DEL PUERTO

Por reelección ha sido designada la siguiente nueva Junta de las Obras del Puerto, Presidente D. Diego González Guzmán; Vice-presidente don Jaime Mayor Vaele; vocal interventor D. Domingo Álvarez Galare; vocal interventor suplente don José Antonio Puchal Siles.

Les deseamos los más grandes éxitos en su gestión.

ARREGLO DE LA CARRETERA DEL RINCÓN

Se nos comunicó por el Sr. alcalde que por la Diputación se había tomado el acuerdo de proceder al arreglo de la carretera del Rincón, costando un total de 58.000 pesetas.

A MADRID

Con dirección a Madrid salió ayer, después de haber actuado en nuestra ciudad, el insigne violinista Justo Carmona, a quien deseamos

buen viaje a la vez que reiteramos nuestra felicitación por su brillante actuación.

DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Durante la presente semana se está llevando a cabo el siguiente racionamiento de la población civil:

Adultos. Aceite un cuarto de litro por ración; azúcar, cien gramos; arroz, cien gramos; jabón cien gramos; purés cien gramos.

Infantiles. Aceite un cuarto de litro por ración; azúcar, doscientos gramos; purés 100 gramos; leche condensada para lactancia artificial, tres botes y lactancia mixta dos botes.

DESDE MI BARRERA LA NOVILLADA DEL DOMINGO

Existe gran animación, para la novillada del domingo en nuestro coso, con motivo de las fiestas de la Virgen de la Palma, Patrona de la ciudad. El anuncio de que el rejoneador Angel Peralta, también tomará parte ha despertado aun más la expectación. Martorell, Pablito Lalande y Rivas serán los que lidiarán las reses.

DEPORTES

En los instantes en que el público lea esta información quizás sea probable, que ya tenga confirmación la noticia que hoy nos abstenemos de dar, aunque ya es del dominio público, pero que oficialmente no tiene confirmación.

Las gestiones o negociaciones, nos referimos siempre a éste asunto de apasamiento entre la afición algecireña y que es indudable que de realizarse, y al transcurrir, han de formar el gran revuelo en todas partes, aun fuera de nuestra ciudad, iban por muy buen camino en las últimas horas y aunque no se había terminado, bien

poco podemos decir que quedaba para ello.

Alegremonos pues, de que todo llegue a feliz término y con ello se vean coronadas por el éxito las gestiones, el trabajo y los desvelos de ese esforzado grupo de entusiastas algecireños que se han hecho cargo de los destinos de nuestro club y que es indudable en el presente año lo llevarán a la victoria total, para bien del Deporte y del Algeciras, poniendolo en el lugar que le corresponde, por su historia y por el esfuerzo de todos.

Se anuncia la subasta de obras en el muelle de España, de Ceuta

Madrid, 10. — El Boletín Oficial del Estado publicará mañana, entre otras, la siguiente disposición: — Obras Públicas. — Puertos. Anunciando subasta de las obras de «Vías y pavimentación» del muelle de España, en el puerto de Ceuta. — Cifra.

+

El Excelentísimo señor don

Antonio Escofet Alonso

(General de brigada del Arma de Ingenieros)

Falleció el pasado día 6 del actual, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Los Jefes, oficiales, suboficiales y tropa del Arma de Ingenieros del Ejército de Marruecos. Ruegan le tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma del finado, se verificará mañana jueves, día 12, a las 10 de la mañana en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, favor que agradecerán.

+

El Excelentísimo señor don

Antonio Escofet Alonso

(General de brigada del Arma de Ingenieros y Presidente del Centro Cultural de los Ejércitos, de Ceuta)

Falleció el pasado día 6 del actual, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

El Centro Cultural de los Ejércitos, de Ceuta, ruega a los señores socios le tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma del finado, se verificará mañana jueves, día 12, a las 10 de la mañana en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, favor que agradecerá.

+

El Excelentísimo señor don

ANTONIO ESCOFET ALONSO

(General de brigada del Arma de Ingenieros)

Falleció el pasado día 6 del actual, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, don Ramón, don Isidoro, doña María Teresa y doña Eufrasia; hermana, doña Eufrasia; hermano político, don José Argeles (teniente coronel de la Guardia Civil); madre política, doña Teresa Liaño, (viuda de Ruiz Mateo); primos, sobrinos y demás parientes y afectos. Ruegan a sus amistades le tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma del finado se verificará mañana jueves, día 12, a las 10 de la mañana en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, favor que le agradecerán.

GUIA MEDICA
MEDICOS ESPECIALISTAS

QUIRUGIA GENERAL
Doctor. - Ostalé, Enrique
Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL
Doctor. - González Azcune
Domicilio, General Franco, n.º 12.-Tel. 166.-Consulta de 4 a 7.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA
Doctor. - Navarro Martínez
Domicilio, General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790.

GARGANTA, NARIZ Y OÍDOS
Doctor. - García Cabello
Domicilio, General Yagüe, 12, 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

QUINTO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

LA EMBAJADA SOVIETICA EN WASHINGTON pide oficialmente la entrega del MAESTRO DE ESCUELA RUSO

La Comisión para las actividades ANTINORTEAMERICANAS se niega a ello

Se cree que el maestro será un valioso testigo en las investigaciones sobre el espionaje comunista

Washington 10.— El embajador soviético Alexander S. Panyushkin acusó a los Estados Unidos de aterrorizar a los ciudadanos rusos residentes en Norteamérica, y exigió fuera entregado a los funcionarios del Consulado ruso un maestro de escuelas que ayer se presentó en la Oficina de Investigación Federal pidiendo «asilo».

El representante soviético fué recibido friamente por el subsecretario de Estado, Robert A. Lovett.

Panyushkin fué informado bruscamente—dice la agencia United Press—de que su actuación estaba basada en despachos contradictorios de Prensa, y que no podía ser aceptada por el Gobierno de los Estados Unidos.

Esta versión de la entrevista, que duró unos 30 minutos fué preparada apresuradamente por Departamento de Estado, poco después que el embajador soviético volviera a la Embajada, donde convocó una conferencia de Prensa.

El Departamento de Estado

Los rusos detienen a 38 miembros de la resistencia alemana

Se dice que pertenecen a la organización «Alemania Libre» del mariscal Paulus

Berlín, 10.— Las autoridades soviéticas han detenido a 38 miembros del movimiento de resistencia alemán que actuaban en los Montes Metalíferos.

Se dice que estaban dirigidos por miembros del movimiento «Alemania libre», del mariscal Paulus y habían con seguido rescatar a numerosos prisioneros alemanes que eran enviados a las zonas occidentales. Los dirigentes del grupo capturado por los rusos son antiguos prisioneros de guerra de los soviets que durante años tuvieron que trabajar en las minas de uranio de los rusos. Antes de ser detenido opusieron tenaz resistencia, con armas de fuego.— EFE.

do dijo que el embajador había exigido que M. Smarin, maestro de escuela de Nueva York para los hijos de los diplomáticos soviéticos, fuera entregado inmediatamente al Consul general ruso en Nueva York.

Panyushkin dijo que Smarin y la señora Okhama Stepanovna Kosenkina, otra maestra de escuela, habían sido secuestrados por la fuerza por un grupo de rusos blancos que obraron con conocimiento de la Oficina Federal de Investigaciones.—EFE.

SE CREE QUE EL MAESTRO RUSO SERA UN VALIOSO TESTIGO

Washington 10.— La Embajada soviética y la Comisión de la Cámara de representantes para las actividades antinorteamericanas, luchan por la custodia del maestro ruso que dice que no quiere volver a Rusia. El maestro Michael Smarin, ha huido con su familia a un escondite seguro cerca de Nueva York, pidiendo la protección de la Policía norteamericana.

El embajador soviético ha solicitado oficialmente la entrega de este maestro ruso. La Comisión se niega a ello en la creencia de que Smarin será un testigo valioso en las investigaciones actuales sobre el espionaje comunista.—Efe.

Las fuerzas gubernamentales griegas inician un ataque contra el monte ALEVITSA

Al ser conquistado éste monte, se pondrá fin a la «Grecia libre»

Atenas, 10.— La quince división de las tropas gubernamentales griegas apoyadas por tanques británicos de treinta toneladas, ha comenzado un ataque contra el monte Alevitsa, de mil quinientos ochenta y cinco metros de altura, que constituye el flanco oriental del baluarte del general Markos.

El monte Alevitsa se encuentra al Noroeste de Netorón y a menos de un kilómetro y medio de la frontera albanesa. En él fué contenida la ofensiva de las tro-

Se va a construir en Tánger la Casa de España

Agrupará a las entidades sociales, culturales y deportivas españolas

Tánger, 10.— La iniciativa de la Cámara de Comercio Española de construir en Tánger la Casa de España, que agrupará a las entidades sociales, culturales y deportivas de nuestra Colonia, va a tener una feliz realización, merced al entusiasmo de la Junta Directiva, que va a designar una comisión encargada de llevar adelante el proyecto. Este acuerdo se ha tomado en el curso de una sesión extraordinaria convocada al efecto.— Cifra.

Aumenta la persecución de los católicos en los territorios de la China comunista

Friburgo, 10.— El diario católico «La Liberté» dice que la persecución de los católicos en los territorios chinos ocupados por los comunistas ha aumentado en estos últimos tiempos.

No solo son perseguidos los misioneros extranjeros, sino los mismos sacerdotes chinos, que son obligados a

Nace muerta una criatura con dos cabezas, cuatro manos y cuatro pies

Pesaba cuatro kilos, 800 gramos, encontrándose la madre bien a pesar de que la intervención duró más de tres horas

Bilbao, 10.— El doctor Ota Cruz que asiste en la obra del «18 de Julio», a la madre de una criatura nacida con

dos cabezas, cuatro manos y cuatro pies, dijo que, en realidad, se trataba de dos unidades en un tronco y cuyos órganos principales estaban bien diferenciados. Nació ya muerta y la madre se encuentra bien a pesar de que la intervención duró más de tres horas y fué necesario hacerla una transfusión de sangre.

Durante el periodo de gestación no se había observado la menor anomalía. Pesaba la criatura cuatro kilos ochocientos gramos.

Los padres viven en el barrio de Luchana, de Baracaldo, y pertenecen a la clase modesta y tienen dos hijos completamente normales.— Cifra.

El Odontólogo

Don Manuel López Coll (Serrano Drive 1) suspende su consulta reanudándola el día 12 de 4 a 8

SUCESOS

Barcelona, 10.— En el establecimiento «Cronos», de la Rambla de Cataluña, un desconocido, aprovechando un descuido de los dependientes, se apoderó de un reloj de pulsera de señora valorado en unas veinte mil pesetas.—CIFRA.

INTERVENCION DE MERCANCIAS

León, 10.— Durante la semana pasada, por diversos puestos de la Guardia Civil de la provincia, han sido intervenidos mil kilos de harina de trigo, 500 de garbanzos, 250 kilos de pan y otras cantidades de centeno y legumbres que circulaban clandestinamente.—CIFRA.

MUERE UN HOMBRE ELECTROCUTADO

León, 10.— A consecuencia de una chispa eléctrica, murió electrocutado el vecino del pueblo de Lorenzana, Rogelio Llamas García, de 43 años, casado.—CIFRA.

VIARIOS HERIDOS POR UN AUTOBUS

Madrid, 10.— Un autobús del

propagar las ideas comunistas.

Hasta ahora todos estos intentos ha fracasado, puesto que los sacerdotes han preferido morir antes que servir de marionetas a los dirigentes comunistas.— Efe.

servicio público que cubre el trayecto Iglesias-Plaza de Benavente, al intentar maniobrar para dejar paso a una camioneta, fué a chocar contra una papelería destrozando por completo su puerta y sus escaparates. Resultaron con lesiones graves, un camarero llamado Vicente Hernández y heridas leves seis personas.—CIFRA.

SE MATA AL CAER A LA CALLE

Sevilla, 10.— Cuando intentaba desenrollar la bandera, el portero de una Compañía de seguros de la Avenida de Calvo Sotelo, Rafael Trujillo Corral, de 68 años, tuvo la desgracia de caerse a la calle, resultando muerto.—CIFRA.

FUEGO EN UN ALMACEN DE PAPELES Y PINTURAS

Madrid, 10.— En un almacén de papeles y pinturas, establecido en los sótanos del Instituto Nacional de Previsión, en la calle de Rodríguez San Pedro, número 66, se produjo un fuego que pudo ser sofocado rápidamente por el servicio de bomberos, con la cooperación de una pareja de la Policía Armada.—CIFRA.

LADRON DETENIDO

Madrid, 10.— Ha sido detenido Antonio Villarreal Molina, que vive en la calle de Valdepeñas, número 4, cuando intentaba violentar los cierres del quiosco, establecido en la Avenida del Generalísimo, esquina a la calle de Miguel Ángel, propiedad de María Isla García, intentando robar.—Cifra.

TETUAN

La comunidad israelita cumplimenta a S. A. I., el Jalifa de la Zona

En la mañana de ayer a la una, fué recibida por S. A. I. Jalifa de la Zona una lucida representación de la Comunidad Israelita, presidida por el Gran Rabino, don León Jalfón e integrada por destacados miembros de la misma.

Los comisionados expresaron a S. A. I. sus más fervientes felicitaciones con motivo de la pascua Aid El Seguer, haciendo votos por la prosperidad del pueblo marroquí.

S. A. I. el Príncipe Muley Hassan les contestó agradeciendo la visita y saludándoles afectuosamente.

UN HERMANO DEL SULTAN AZUL DEL SAHARA

Llegó ayer a nuestra ciudad.

Llegó a nuestra ciudad, procedente de Ifni y de los territorios del Sahara, un miembro de la prestigiosa familia de los Mal-Aimin, de profundo arraigo religioso, hermano del famoso Marebbi Rebbo, más conocido por el nombre del Sultán Azul gran amigo de España.

Viene acompañado de su hijo y de su secretario.

Estuvieron en la Alta Comisaría, saludando a S. E. el teniente general Varela quien les hizo objeto de una afectuosísima acogida.

El visitante y su séquito, salieron altamente satisfechos de la grata entrevista.